

Astrología

[Contribuciones a los foros de JoS](#)

La palabra Astrología también es un código. Astro... conocimiento; Astro reordenado es Sator que significa salvador, y también Rotas que significa rueda. La baraja de Tarot de la antigua India se llamaba Rotas. La rueda es el hombre cósmico conocido como el Purusha del Zodíaco. Las cartas de Rotas (Tarot) son los diez planetas y los 12 signos del Zodíaco, junto con las cuatro barajas para los cuatro elementos que también se relacionan con la colocación de las Rotas, en otras palabras, la rueda del Zodíaco. Los antiguos conocían los diez planetas, se puede notar esto en los artefactos sumerios.

Al enemigo le encanta afirmar que el Tarot proviene de la Cábala judía. No lo son, fueron robados.

«Los gitanos, como la mayoría de la gente sabe no vinieron de Egipto sino de la India. Empieza a sonar plausible que tal vez los gitanos trajeran cartas de la India a Europa en sus andanzas, sobre todo teniendo en cuenta el hecho de que los naipes eran conocidos entre los indios. Estos naipes se dividían en un número de palos diferente al de las barajas europeas existentes, que casi siempre tienen cuatro palos; sin embargo, los dioses representados en los naipes indios a veces sostenían una copa, una moneda, una espada y un cetro, uno en cada una de las cuatro manos del dios, lo que sugiere una posible relación entre estos naipes indios y los signos de palo europeos. En relación con la teoría de que los gitanos trajeron las cartas indias a Europa, Tilley escribe: "Esta teoría ya no es defendible, puesto que ahora se sabe que las cartas se establecieron en Europa antes de que la avanzada gitana llegara a los accesos orientales"».

[1]

Más tarde, en algún momento, el enemigo corrompió esto con su cábala hebrea. La iglesia enemiga también condenó el Tarot como el juego del Diablo. La razón por la que el Año Nuevo Pagano es el 21 de marzo se debe a que el Sol entra en Aries, esta es la fecha para comenzar el Magnum Opus. Esto da la pista de la letra Gera, conocida como Yeram en las runas antiguas. Esta es la letra de Aries, El Carnero, que inicia la rueda del año que Jeram, Yeram, Gera también simbolizan en las letras rúnicas. Aries es el Carnero, y Carnero es también el mantra de este símbolo en oriente y occidente. El Cordero es de Aries también, que fue robado en el Agnus Dei, conocido como el Cordero de Dios. Éste era originalmente Agni Dev, el símbolo del dios Agni, el dios principal de Roma, más tarde conocido como Jano. Todavía hay antiguos frisos de sacerdotes romanos paganos vestidos de la misma manera que los brahmanes hindúes de la India y haciendo los mismos rituales védicos de altar de fuego a Agni que todavía hacen en la India hindú. [2]

El Agnus Dei se muestra con el símbolo relativo a los 7 chakras principales:



El símbolo que muestra el Angus Dei es el uso del mantra RA o RAM. Este mantra debe ser vibrado en los chakras, mostrados en la imagen de arriba con la cruz solar sobre ellos. El símbolo denota esto con el carro de la meditación RA, que la Suma Sacerdotisa Maxine ha publicado en el JoS. Esto es antiguo, de Egipto, y hecho por los yoguis en la India hindú como una meditación importante. Este es el nacimiento de la nueva alma, que comienza en esta fecha (21 de marzo). El símbolo de cada chakra en el Angus Dei es el símbolo de la quinta runa de Ra (Raidho) que es la rueda del carro, siendo las ruedas los chakras. «Chakra» significa “rueda de RA”. Los chakras son llamados «las siete almas de RA» en Egipto.

El Sator («el salvador») es el Magnum Opus, que se basa en el conocimiento de la Astrología y cómo se vincula con el alma. El 72 del enemigo procede del Zodíaco. Los templarios lo llamaban «el número del Hombre» porque es el número de la rueda del año. El Zodíaco es el hombre cósmico. Los judíos lo robaron con su «Adam Kadmon». El 72 se relaciona con los decanos y los cuatro cuadrantes, cada uno de los cuales obtiene 18 y suma así 72. Los griegos y los egipcios también tenían esto en sus religiones de donde los judíos lo robaron.

Las 24 letras griegas del alfabeto fueron divididas en el Soma Sophia, el cuerpo del Zodiaco, para su uso en el Opus. El enemigo robó esto y lo corrompió en el libro de Revelaciones; los 24 Ancianos ante el Trono de Dios era originalmente una alegoría griega: los 24 Dioses (las letras) sentados ante el trono que era el IAO de Zeus. Cada letra era una Deidad Griega Pagana y también tenía mantras más largos de cada letra basados en la Deidad que gobernaba que incluía los títulos abiertos de la deidad. La letra hebrea Teth fue robada del nombre del Dios griego y egipcio Thoth que también es una letra. Los judíos solo cambiaron la vocal.

Por eso la Torá condena la Astrología con pena de muerte para los gentiles.

Porque los judíos quieren eliminar el conocimiento del espíritu y la iluminación de los gentiles y mantener el conocimiento oculto sólo para ellos, para usarlo contra los Goyim.

Fuentes:

<https://druidry.org/resources/the-history-of-playing-cards-and-tarot> [1]

La Serpiente, el Águila, el León y El Disco, Brannon Parker [2]

Tarot de los Bohemios, Papus

La Cábala griega, Barry